

Bezug nehmend auf die Erläuterungen zur Beschlussvorlage erklärt Beigeordneter Krismann den Ausschussmitgliedern die Formalitäten hinsichtlich der Übernahme der Ausfallbürgschaft für die Erschließung.

Nach einer intensiven Diskussion über die Risiken, die mit der Ausfallbürgschaft bzw. der Weiterentwicklung des Gewerbeparks Wehnrath/Sinspert verbunden sind und der Darlegung der unterschiedlichen Positionen der Fraktionen zur Gewerbeentwicklung und Ausweisung von Gewerbeflächen in Bergneustadt empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Stadtrat folgenden

**Beschluss:**

Der Rat beschließt die Übernahme einer Ausfallbürgschaft in Höhe von 3.100.000 Euro für die Erschließung des Interkommunalen Gewerbeparks Wehnrath/Sinspert V. PA zugunsten des von der OAG Gummersbach verwalteten Treuhandvermögens.

Abstimmungsergebnis: 9 Jastimmen, 1 Neinstimmen, 2 Enthaltungen